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Buscar estar presente en cada cancha del país, mostrando que hay detrás de cada equipo:
Dirigentes , hinchada. Iniciar un proceso para reconocer a los jugadores y entrenadores mas
destacados de cada campaña. Junto a Marcelo Macías haber dado una cobertura amplia de
las pasadas finales de Liga 2024. Por todo eso y mucho mas espero poder día a día seguir
creciendo y haciendo un espacio periodístico al nivel que merece la Liga Argentina... Gracias
a los que han estado, a los que estuvieron y a los que estarán con nosotros en este nuevo
camino .....
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Desde la temporada 2020 , aquella famosa de la pandemia y
las burbujas, empezamos a transitar el camino de la cobertura
de la Liga Argentina o ex TNA , como mejor les agrade decirle.

NUEVO RETO :
LA REVISTADífícil reto que gracias a los consejos de un gran amigo como

Ruben ¨Ruso¨ Muñoz y muchos otros amigos fuimos navegando.
Los inicios no fueron fáciles y mucho mas cuando toca llegar a
una nueva tierra. Una tierra que me abrió a mi y a mi familia las
puertas y de lo cual siempre estaré agradecido. Poder formar
parte de la familia de Uno Contra Uno Web fue otro regalo de
este camino en donde la tarea ha sido buscar hacer algo original,
con respeto y profesionalismo, proponer ideas que fuesen en
positivo para la cobertura de la Liga.



     CAMPEÓN DEL TORNEO APERTURA  2024-25

MEDIO CUPÓN PARA SANI
E L  C U A D R O  D E  S A N  I S I D R O  A L C A N Z A  E L  T I T U L O  E N  L A  1 E R A

E D I C I Ó N  D E L  T O R N E O  A P E R T U R A D E  L A  L I G A  A R G E N T I N A

La post temporada de este nuevo formato de
torneo: en este caso en el Apertura se inició con
una primera serie en donde ganaron 2 de 3 ,
para desde allí encumbrarse y barrer los Final 4
de Suardi y finalmente el mas importante de
todos: El Final 4 de San Isidro para conquistar
esta 1era edición del Torneo Apertura.

San Isidro venía de una temporada en donde
había logrado imponer el record de mas
victorias de forma consecutiva en ronda regular
con 21, pero posteriormente quedar eliminados
en 4tos de final ante Barrio Parque.

Sebastian Porta asumió la nave: Técnico
con 2 temporadas de experiencia en
Libertad de Sunchales y otro par como
asistente principal en Liga Nacional
asumió la nave y la tarea era que con una
nueva filosofía San Isidro pudiese
acercarse mas al anhelado campeonato

Marcos Saglietti  llegó a la Liga en la 2002-
03 con Libertad Sunchales y desde allí no
ha parado de ser un jugador que imprime su
calidad con velocidad,, defensa, tiro de
media y larga distancia; agregándole hoy
una cuota de sabiduría y tutoría para los
muchachos en la cancha y desde el
banquillo.
Finalista y Campeón en Liga, Supercopas,
Liga Sudamericana son parte de sus
pergaminos alcanzados como atleta.

Luego de haber ganado 9 de 14 juegos en la
ronda regular, el cuadro de los Halcones rojos se
encaminaba a una post temporada que podría
ser de cuidado, muchos rivales duros que para
entendidos el reto era cumplir con las
expectativas de los movimientos y fichajes que
hicieron en el receso.

LA HORA DE LA
EXPERIENCIA
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Diotto es el alapivot con responsabilidades
defensivas que en una temporada tan larga,
les ha dado mucha espalda al momento de
cubrir ausencias de lesiones, pero que
también le da una profundidad al banquillo
que con la presencia de Mares, Sanz y
Alvarez ; los hace uno de los equipos mas
largos de la Liga  en esa posición. Es el que
mas año ha estado en el club (2018-19) y
esta campaña en 23 juegos promedia para
3,4 puntos y 2,5 rebotes por cotejo.

La dirigencia ante esta realidad sigue apostando por los reclutamientos. Cuentan con unas
instalaciones de dormitorios para los chicos de gran calidad,  a pocas cuadras del Club y  uno
de los éxitos claros ha sido la cantidad de jugadores que en los últimos años han podido dar
salto a Liga o han podido traspasar para poder dar el ciclo deportivo completo. 

LAS BASES
La presencia de Santiago Bruno, Jeremias
DIotto y Jeronimo Suñé son claves para
evidenciar que no solo el trabajo pasar pro
reclutar jugadores consolidados, también
pasa por desarrollar y hacer un trabajo
adecuado de seguimiento y monitoreo a
los jóvenes de la cantera. 
Santiago Bruno es usado como base y
escolta  y se ha adaptado al rol que le ha
tocado vivir en estos años dentro del
cuadro Cordobés. Ayuda en ofensiva, su
utilidad ha sido un recursos clave para
Porta esta campaña. Llegó a Sani en la
2021-22 y esta campaña promedia  19
minutos por juego y 5,9 puntos con 2,3
asistencias por noche.

Suñe día a día se consolida como el arma
del perímetro de los Halcones Llegó en
2021 y desde allí ha crecido en rendimiento
y en su participación. Esta campaña esta
jugando para  20 minutos por noche con
9,5 puntos de promedio y un acierto de 30
tiros de 88 desde la linea de 3 para un 34%.
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Porta logró desde el 1er día sentar una idea
donde la propuesta pasaba por jugar con
intensidad , de atras hacia adelante, con 10
jugadores en su rotación; lo cual exigiría
manejo no solo de tiempos o rendimiento
deportivo, demandaría un tema de gerencia
y manejo del recurso humano, un aspecto
que es altamente valorado por cada uno de  
sus jugadores.

San Isidro no llegaba a unas finales de Liga Argentina desde la 2018-19 en aquel entonces de
la mano del técnico Sebastian Torre. El cuadro Ha sido campeón de la zona norte en la 2018-
19, 2021-22 y en la 2023.24. En el TNA fue campeón de la zona Norte en la 2014 y de la 2016.
En la 18-19 el equipo dejó en el camino en post temporada a Oberá , Hindu, Barrio Parque y
cayó en las finales ante Platense.

NUEVO ESTILO DE
GERENCIA

La llegada de Porta al equipo significaba un
cambio en el estilo del manejo de grupos.
Porta inició su carrera como entrenador
principal hace 3 campañas en Libertad de
Sunchales (el equipo donde mayor cantidad
de años jugó como deportista profesional) .
Su trabajo al lado de Sebastian Saborido les
cerró en un 1er año tan grande que
ascendieron de Liga Argentina a la Liga
Nacional en la temporada 2017-18.  Con los
años Saborido siguió camino, y Porta quedó
como el heredero táctico de los Tigres. Dos
campañas y luego de ello emprendió camino
a Liga Nacional y alguna experiencia en el
exterior. La apuesta de la dirigencia era
buscar un entrenador que les diera un vuelco
animico y con los recursos suministrados
para estar de vuelta en el tramo final del
ascenso.

Hoy Sani logró garantizarse el boleto a la
Gran Final, y soñar ( ¿por qué no? ) con
poder conquistar el Torneo Clausura y ser
campeón absoluto de la Liga 2024-25. 

HISTORIAS DE FINALES
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FINAL4FINAL4  
BALANCE DE UN NUEVO
ESTILO 
Para la temporada 2024-25 la Asociación de Clubes
decidió jugar la Liga Argentina en dos torneos:
Apertura y Clausura; aspecto que generó un gran
revuelo por modificar drásticamente lo que se venía
organizando desde hace varios años. La causa
pasaba por un tema de costos logísticos.
Adicionalmente, jugar la Post Temporada de otra
forma. Para el Apertura se consideró experimentar
con el formato de burbujas o Final 4, dejando para el
clausura el formato anterior.

Un movimiento que evidentemente exigía a los
equipos que tenían que empezar desde el día 1 a
todo vapor por que no había mayor margen de
ensayo error durante la campaña.
Pero : ¿Como ser organizador de las burbujas?
¿Cuales eran las ventajas de hacerlo?  y lo mas
complejo: ¿Qué beneficios  se percibirían de ello?

Esta claro que para las primeras burbujas
simplemente pasaba por ser 1ero o 2do de grupo
y eso otorgaba el ticket de la burbuja de forma
directa. Adicional a considerar que era la mas
ventajosa de todas:   ¿Por qué mas ventajosa?
Simple, cada equipo tenía que costearse la
logísitca para este primer tramo, asi que el
organizador no incurría en mayores costos y
jugaba tres partidos en casa. ¿Nada malo el
premio?
El acompañamiento, la presencia del público en
cada cancha durante estas jornadas fue en casi
todas las sedes muy importante siendo un
aspecto que aporta para el impulso de la imagen
de la Liga.

La licitación contenía los siguientes
aspectos: 

Aranceles, estadías , traslados de
árbitros.
Estadía de equipos ( 16 personas x
delegación)
Comida durante los 4 días 
Aporte económico extra

¿Repetirá el formato?
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“En lo económico entre los dos cuadrangulares
el saldo ha sido neutro, con lo cual hemos
quedado muy conformes con lo que hemos
podido hacer” comentó Cristian Delasoie
dirigente de La Unión de Colón. ¨Considero que
fue muy interesante tener al equipo en las
condiciones ideales para afrontar una
competencia de ese nivel. Hicimos el esfuerzo
económico para eso ¨ agregó.
Deportivamente hablando el balance para el
cuadro rojo fue altamente positivo,
considerando que estuvieron a un instante de
hacer algo histórico para la institución.
Otro elemento que se valora fueron los
comentarios de los equipos que les visitaron en
ambos eventos, coincidiendo que brindaron una
gran atención.
Para La Unión esta temporada ha sido un año
con muchos logros deportivos, así como
también en lo estructural realizando una
inversión importante en su cancha el Estadio
Carlos Delasoie.

Participaron activamente en la licitación de las
2das burbujas. Fueron sedes de la serie donde
recibieron la visita de Racing de Chivilcoy, Villa
Mitre de Bahia Blanca y Quilmes de Mar del
Plata. El Club que ha venido realizando varias
modificaciones en sus espacios sociales habilitó
para la serie vestuarios y duchas en las areas
conexas de pileta con la intención de agilizar y
dar comodidad a las 3 delegaciones visitantes.
La calificación recibida por parte de los equipos
visitantes hacia el tema alimentación fue alta y ,
el tema logísitco para hospedaje fue valorado
positivamente.
La unión de aporte privado, pero con el gran
apoyo de la gestión de Provincia y
Municipalidad permitieron organizar el evento y
dejar una seña de ilusión para poder repetir
eventos de esta magnitud.

Prensa La Unión

LA UNION DE COLON

DATO:  La Unión y Pïco F.C. jugaron el
ascenso en las finales de la Liga Federal
2021-22 - siendo Campeón del torneo el
cuadro de Entreríos

PICO F.C.
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Gustavo Lamas voz autorizada de Jujuy Basquet
ha gerenciado un proyecto que va tomando
forma y que ha contado con el amplio
acompañamiento de la gente de la ciudad.
¨Para nosotros fue un aciertto haber jugado el
cuadrangular. Los tres días fueron de fiestas el
público respondió a pleno¨. El proyecto empezó
hace cuatro meses y para la Dirigencia lo toman
como un objetivo cumplido el llegar hasta esa
instancia. ¨La infraestructura que contamos en
el Estadio Federación de Basquet nos dió un
plus a la hora de licitar, ya que cuenta con 4
vestuarios. Tiene piso de primera, cabinas de
transmisión, sistema de refrigeración,
calefacción, gimnasio , sala de kinesiología,
buffet, conectividad. Todo eso hizo el plus para
haber ganado ese proceso¨ comentó el
dirigente. El estadio se encuentra a 100 metros
del hotel, por lo cual se logró que el ambiente
de ese fin de semana fuese a pleno de Basquet
y Liga. El proyecto sin duda recibe un fuerte
impulso por el acompañamiento del público, y el
público de Jujuy valoró altamente esa
oportunidad de ver una ronda de semifinales
con 6 juegos de alto nivel en su ciudad.

Suardi tuvo la oportunidad de organizar dos
burbujas ( la de 1era fase y la de 2 fase por la vía de
licitación). Una ciudad pequeña pero que desde la
experiencia de Liga Federal y haber llegado a las
finales de Liga Argentina ( vs. Atenas) la pasada
campaña se ha transformado en una plaza que vive
apasionadamente el deporte de los gigantes.  
¨La gente respondió de buena manera. Muchos que
vinieron a la ciudad que los atendimos, se fueron
muy agradecidos. Gente de Comunicaciones que era
la primera vez que venían a Suardi, quedaron
sorprendidos con la organización, con el club , ya
que nunca habían venido a esta zona del país¨
comentó Martin Borgogno máximo responsable del
Basquet del equipo Santafesino. 
La lesiones son el punto a evaluar de acuerdo al
análisis de Borgagno: “Habría que reveer la cantidad
de partidos que se juegan, ya que después de esas
series tuvimos muchos problemas de lesiones:
tenditinits, temas musculares con varios jugadores.
Se resintieron después de jugar tantos partidos
seguidos y en dos fines de semana consecutivos. Es
cosa de evaluar, para que no se carguen tantos
partidos en pocos días ”. El Hospedaje quedó por
cuenta del Hotel San Martín que a parte de una gran
atención se encuentra a una cuadra del club.

Prensa Jujuy Basquet

SPORTIVO SUARDI

JUJUY BASQUET
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¨El riesgo deportivo es que al tener un campeón
del torneo clausura, y por allí el riesgo que
corres, que estas en un pico de rendimiento para
la final del Apertura y no sería el mismo que
pudieses tener para La Gran Final. Pero bueno,
eso es un riesgo que se corre y eso también
corre por la mano del entrenador y la suerte de
tener a todos los jugadores sanos¨ señaló el
dirigente de Sani. El tema hospedaje fue
altamente calificado, quedando en las manos
del Hotel Inizio , que a parte de ser un hotel de
una calidad de 1era, se encuentra ubicado a tan
solo 4 cuadras de la sede del Final4.

Otro dato que se habló entre dirigentes en la
informalidad que daba esta fiesta del basquet,
era la posibilidad de buscar para futuras
temporadas una sede neutra para el
cuadrangular que define al Campeón, así como
definirlo antes de empezar el campeonato. Así
mismo pensar que en pro de cuidar de los
jugadores se analizará el jugar los 3 juegos pero
con un descanso luego del 2do partido, entre
otras mejoras que se pudieran realizar al
formato.

¨Es algo muy lindo, algo que le da otra dinámica
a la categoría. Creo que llegó para quedarse¨
concluyó Aimaretti.

SAN ISIDRO - FINAL

San Francisco ha sido sede en los últimos años de la 1era
fase del Super 8 de Córdoba , donde participan equipos
de Liga Nacional, Liga Argentina y Liga Federal, por lo
cual no era extraño pensar que su presencia en la
Licitación para ser la sede del último Final 4 que definiría
al Campeón del Apertura, tendría mucha fuerza. 
¨Este formato de dos torneos ( Apertura y Clausura) , es
muy atractivo tanto en lo deportivo como en lo
económico. A los sponsors les interesa muchísimo la
parte de Playoff o etapas finales. Lo vemos con lo que
nos paso que llegando a las finales se unieron sponsors
existentes y nuevos para apoyarnos y poder realizar la
sede. Para el público y sobre todo para quienes siguen el
torneo¨ comentó Alejandro Aimaretti Presidente del
Club San Isidro. 
Uno de los aspectos a mejorar a criterio del dirigente de
los Halcones es la fecha de inicio, entendiendo que si se
juega con una semana de anticipación la ronda regular,
se hubiese podido jugar todo el torneo antes de la pausa
de las fiestas decembrinas.
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Durante el fin de semana del Final 4 se hicieron
presentes varios entrenadores de otros equipos
de Liga, Representantes de Jugadores y muchos
jugadores de equipos de Liga Argentina.
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Lógicamente, la cobertura de la Liga siempre va a tener como
protagonistas en temas Logísticos a los Dirigentes de clubes,
en la cancha a entrenadores, personal técnico, arbitros y a
jugadores; pero hay un elemento que es clave para el buen
funcionamiento del circuito del evento: que la gente conozca
que sucede alrededor del mundo de La Liga en este caso la
prensa.
En ocasiones, subestimada pero que sin la presencia y  
seguimiento del evento sería imposible que se conociese lo
que acontece en la competencia.
No podemos tampoco dejar de lado a los Jefes de Prensa. A
aquellos profesionales que comparten información, gráficas y
se preocupan por que todos los medios ( mas alla de las
redes propias del club ).

ANDRES LOPEZ  
3.05 NUESTRO BASQUET

¨El sistema le dió un salto de calidad en términos de
expectativa. El torneo siempre fue un torneo largo ,
donde el ascenso quedaba muy lejos, pero al tener
objetivos cortos y que se renueven y que los equipos
vuelven a empezar, me parece que genera una
expectativa diferente en todas las plazas a lo que
venía sucediendo en los últimos años¨ considera
López.
“ Hay detalles que se pueden modificar, pero generó
un re acomodamiento en la categoría, donde
terminaron llegando a instancias decisivas, equipos
que habían empezado la temporada con expectativas
lógicas de estar allí, tal el caso de Deportivo Viedma  y
San Isidro “. Para López deportivamente considera que
jugar en formato Playoff garantiza que los mejores
lleguen hasta las finales, mientras que en el caso de
los cuadrangulares la lógica es distinta, siendo 3
partidas en 48 horas. ”En un solo partido te puede
sorprender cualquiera y te termina dejando afuera , un
poco lo que le paso a Lanús”. A nivel comunicacional la
limitante de solo tener una señal de Tv afecta
sensiblemente, por lo cual considera que la llegada de
la alianza con DEPORTV puede expandir el alcance de
la competencia.

LA PRENSA

Dentro de este analisis de los Super 4 hemos explorado la opinión de tres periodistas que
cubren ampliamente la 2da categoría del basquet: Facundo Lopez ( Basquet Hardcore) ,
Leandro Buttarazzi ( Marca Personal ), Andres López ( 3.05 Nuestro Basquet ), Agostina
Sandez ( Gráficas ADC ) y Claudio Urquia ( Relator de Basquetpass durante las Finales).

CLAUDIO URQUIA
RELATOR BASQUETPASS
“Para mi no hubo fisuras. Estuvo espectacular,
mucha gente dispuesta para que podamos hacer
nuestro trabajo” comentó el relator que hace
coberturas de la señal oficial de la Liga. “Comentario
aparte el acompañamiento de la gente de Pico que
fueron a ver a su equipo”.
“Para mí termino ganando justicieramente San Isidro,
mas allá de las discusiones de la final. Hubo
demoras al cierre. Fue un lindo Super 4. Buena
prueba , ya que fue una alternativa importante; pero
de lo deportivo quedó una muy buena sensación ”.
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FACUNDO LOPEZ 
BASQUETHARDCORE
¨En lo deportivo me parece una gran idea esto de cortar
al medio el torneo. Les da una zanahoria a todos los
equipos para intentar ganarse medio boleto, para la gran
final o ganar los dos torneos para ascender¨. Para López  
el equipo que haya tenido mejor record en ronda regular
debiese tener mayor peso a la hora de licitar en
semifinales. ¨La Final 4 debería ser un formato al estilo
de la NCAA o de la Euroliga, se cruzan el viernes y los
ganadores juegan el domingo. El que gana sigue y el que
pierde a casa, estamos tratando de dar algo a la gente.
No se pueden jugar 6 partidos en 6 dias. Eso no es cuidar
al producto. Hay que ajustar un poco mas. Mas descanso
en los momentos importantes¨ comentó López
considerando que realizar dos burbujas en fines de
semanas consecutivas afecta evidentemente el
rendimiento deportivo de la competencia. Con respecto a
las 1eras burbujas considera: ¨Es imposible para el
periodismo, un mismo día hubo 16 partidos¨ algo que  
dificulta para poder ver, analizar y hacer peridismo de
nivel.

LA PRENSA

LEANDRO BUTTARAZZI 
MARCA PERSONAL

¨Daba la sensación que hay equipos que se
armaron para ser protagonistas, una minúscula
parte llegó y la otra termino dando la sorpresa,o al
menos mejorando en esa instancia final, hay casos
para bien y para mal. Lanús fue lejos el mejor
equipo de la regular, tenía localidad a su favor y no
la pudo aprovechar. San Isidro cuando empezó a
estar sano, terminó imponiendo su juego y , en
definitiva, fue un gallardo campeón. Depo Viedma
ratificó prácticamente de punta a punta mas allá
que le faltó salir campeón, que tienen
herramientas para llegar a la 1era división ¨
expresó el periodista Santafesino. Para el clausura
considera que hay equipos que invierten y que van
a buscar revertir los escenarios vividos en el
apertura. Equipos como Racing de Chivilcoy y Pico
F.C. deben estar peleando; y ve al histórico Barrio
Parque que no se termina de acomodar. Centenario
lo ve como una gran revelación. 

AGOSTINA SANDEZ
PERIODISTA GRAFICA ( ADC )
¨Fue una experiencia hermosa. Desde lo profesional como comunicadora , desde lo personal como amante del
basquet. Me implicó mucho esfuerzo por que fue mi 1era cobertura grande para un medio local¨. Sandez valora
altamente la posibilidad de haber compartido con otros colegas. Desde lo deportivo considera que haber sido
testigo de la experiencia vivida fue algo importante: “La gente local como lleno la cancha los 3 días  cuando
jugó San Isidro, y el caso de Pico F.C. y su gente que esta totalmente loca y yo estoy loca con ellos por que lo
que ra esa tribuna llena , cantando y alentando es la muestra de lo hermoso que es este deporte”.
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VISION TÉCNICA Y
DIRIGENCIAL

FERNANDO CASADEI
SECRETARIO ADC

Casadei es Secretario del Consejo Directivo de la Asociación
de Clubes y Presidente del Deportivo Viedma. Es un
dirigente muy activo con temas de la Liga Argentina y nos
compartió sus conclusiones de este Torneo Apertura.
¨Con cosas perfectibles cumplió el objeitvo al que se tenía
pensado: reducir los costos de logística de los clubes y
pones mas recursos en el parque y menos fuera del
parque¨. El tema de entregar dos copas por año es algo
muy positivo, pudiendo tener dos campeones. Por otro lado
para el dirigente Rionegrino se redujo de manera
importante los juegos que carecían de impacto en
resultados o movimientos de la tabla por lo rápido de
cuidarse tanto por playoff como por el descenso. 
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FABRICIO VITTO 
ARBITRO 
Uno de los jueces mas respetados del país evaluó el evento
como altamente competitivo y con juegos que prometían ser
muy competidos: “Si bien en algunos casos, los partidos se
abrieron, el juego era muy peleado”
En relación con el nivel de la final Vitto señaló: “ El torneo
termino en una final super pareja y para cualquiera de los dos
pudo haber sido. Fue un fin de semana de puro basquetbol y
muy lindo de poder estar ahí”. 
Dejó muy en claro que es importante que en definiciones para
un mejor espectáculo y para la competencia se debe jugar con
3 árbitros:  “Es mucho mas saludable para la competencia y
para los árbitros mismos”.

Hace por otro lado, una evaluación de las cosas perfectibles, y considera: “Las ventajas  de quienes tuvieron
mejores series regulares, darle mayor prioridad en las licitaciones a quienes tuvieron mejor fase anterior.
Pensar el Final 4 en sedes turísticas rotativas. Pero en general creo que ha sido una evaluación positiva“
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Nicolas Burgos
Comunicaciones

Gaston Fino
Sportivo Suardi

Sahir Abdala
Jujuy Basquet

Matias Stanic
Barrio Parque

LOS PIBES 
DE LA LIGA

Clave dentro del juego de Eduardo Japez por aportar de
alero y en la posición de pivot por momentos. Se ha
consolidado con grandes números este año
promediando 9.7 puntos, 4.8 rebotes por noche en 20
partidos. 

Su polivalencia le ha abierto las posibilidades de tomar
muchos minutos y ser clave dentro de lo que es la 2da
unidad del cuadro debutante de Liga. En 20 juegos ha
dejado registro de 8.5 puntos por noche, 1.7 rebotes. 

Llegó al cuadro Cordobés para dar descanso a los bases
y escoltas titulares y de a poco se ha venido ganando la
confianza. Sus minutos han crecido y hoy es un 6to
hombre de lujo. En 15 juegos ha dejado registro de 6,5
puntos por noche.

Es uno de los pioneros del ascenso y figura dentro de la
institución por su trabajo dentro como fuera de las
canchas. Se ha posicionado esta campaña con números
valiosos : En 16 juegos promedia 8.2 puntos por noche,
2.9 rebotes y 1.4 asistencias.

La Liga Argentina es un espacio híbrido: unos ponen toda la carne en
el asador por el ascenso, otros apuestan a jóvenes para proyecto y
en un 3er escenario los que pueden hacer las dos combinadas. Pero
todos los años hay U23´s con grandes actuaciones.
Repasemos algunas de esas potenciales figuras que compiten en el
circuito y que mañana pudieramos verlos jugando en Liga Nacional.

Conferencia Norte 
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Lucas Di Muccio
Ciclista

Juan C. Frontera
Villa Mitre

Alfredo Ventura
Dep. Viedma

Juan Corbera
Rocamora

LOS PIBES 
DE LA LIGA

Protagonista de la soberbia presentación de semifinales
del cuadro de Junín. Completo: ofensivo, defensivo y
apoyando en el juego de conjunto. Sus promedios han
estado muy buenos con 11,1 puntos por juego en 20
partidos, 3,6 rebotes y 2,2 asistencias por noche

No ha tenido números individuales destacados hasta
ahora pero viene asumiendo muchas tareas
encomendadas por Guillermo Bogliacino. En el final4
final promedió 13 puntos y 3 rebotes en los 3 juegos
demostrando que esta listo para mas tareas. 

En un equipo en donde los jovenes tienen muchos
minutos, ha venido aprovechando las chances cuando se
le presenta.Promedió en 15 juegos para 6,2 puntos por
juego con 3 rebotes por cotejo.

Ha coleccionado muchos minutos y dentro del juego de
Hernan Ferrero se ha ganado la confianza de asumir la
conducción del equipo de Bahia. Sus promedios en 20
cotejos 8,1 puntos, 2,5 asistencias y 2,8 rebotes. 

Conferencia Sur
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